

# Unificación

# Vinícola

En estos últimos meses hemos oído hablar frecuentemente de "LA GRAN EMPRESA DE LOS VINOS MANCHEGOS"; magnífica idea que ha suscitado notables y substanciosos comentarios en periódicos y revistas, pero es muy importante para los vinos manchegos, que dicha idea tenga continuidad y no pase a engrosar el abultado baúl de los proyectos olvidados. Imposibles o pasados de moda. Se dice que en los negocios hay que saber aprovechar el momento crítico, pues si se deja pasar ya no hay tales negocios. Este es el caso de esa ambiciosa EMPRESA y, también, su momento.

Todos los manchegos sabemos que nuestros vinos son los más baratos en el mercado y también sabemos el POR QUE, así como el remedio a implantar, UNIFICAR los caldos bajo una o varias denominaciones de origen a escala provincial, dando cabida a toda la zona manchega-vinícola, con tranquilidad, pero sin interrupción haciendo causa común ahincadamente todos los pueblos manchegos con riqueza vinícola. Hemos llegado a palpar sin desconfianzas lo que ello supondría para la defensa de nuestra principal riqueza si unidos en causa común bajo la GRAN EMPRESA VINO-MANCHA cooperativas y cosecheros-elaboradores particulares, se consiguiera el vino idóneo para las mesas de todos los hogares españoles. Eso significaría ganar la batalla del mercado nacional y, más tarde o al mismo tiempo, ir ganando otros mercados extranjeros.

Continuamente nos quejamos de la falta de industrialización en la Mancha, si de verdad queremos industria, empecemos por industrializar nuestra principal riqueza, la cual venimos vendiendo en bruto, para que otros afinando más se lleven lo que tantos sudores nos cuesta cada año, nuestro vino a GRANEL, que es la materia prima con la cual contamos para efectuar esa industrialización, que unificada y racionalmente planificada, sin prisas ni algarazas puede ser la iniciación de la floreciente futura industria manchega.